
**Leserbrief zum Artikel „Fortbildungspunktesammelnder Mediziner“
Heft 3/2006, Seite 102**

Vielen Dank, Herr Kollege Schäfer, für die Aufmunterung zum zivilen Ungehorsam. Spätestens bei der Arbeitsmedizinischen und Sicherheitstechnischen usw.,

für die ich, in ich weiß nicht welchen Abständen, eine mir nicht in Erinnerung haftende, aber ich glaube nicht ganz kleine Summe für eine nicht näher definierbare und vermutlich nie erbrachte Leistung überweise, kam mir ein Anflug von Auflehnung. Ich hätte es aber nicht in so schöne und aufrüttelnde Worte fas-

sen können. Jetzt ist der Zeitpunkt gekommen: QMS – NICHT MIT UNS. Wir brauchen keine Flow-Charts, die uns sagen, wiewum die Haustür aufgeht. Wir, Herr Kollege Schäfer, schließen uns Ihrem Aufruf an und machen – nichts.

Dipl.-Med. Inez und Dr. med. Gunter Dickopf
Salzstraße 22, 01640 Coswig